

## 一緒に作ろう！

サマーアドベンチャーツアー2021に向け、れんげさんとすずらんさんではみんなで一緒にジェットコースターを作っています。

だんだん製作も進んできましたが、その途中で「どうやって作ったらいいかな？」と悩むときもあります。そこで最近はなかよしクラスの友達が助っ人に来てくれ、一緒にジェットコースター作りを進めています。

今日も「手伝いに来てよ～！」となかよしクラスの友達がやってきてくれました。

れんげさんとすずらんさんの友達が「ジェットコースターが走る台を作りたいんだけど、どうしたらいいかな？」と聞くと、「段ボールを重ねたらどう？あ！丈夫にするために新聞紙を詰めたらいいと思う！」と教えてくれ、一緒に材料を探しに行ったり、「タイヤをつけたらどう？ここにガムテープつけて！」と一緒に作ったりしながら関わり合う姿がありました。

作ることが楽しくて時間を忘れて夢中になる子供たち。そんな子供たちが熱中し、真剣な眼差しで作る姿がすてきでした。

サマーアドベンチャーまであと約1週間！どんなジェットコースターが出来上がるのでしょうか。子供たちの“こうしたい！”“やってみよう！”という思いを受け止めながら、存分に製作を楽しんでいきたいと思います。

年長 れんげ組すずらんグループ

